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SESIÓN DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO 
BELLAVISTA-LA PALMERA 

ACTA 
 
FECHA: 21 de abril de 2016 
LUGAR: Centro Cívico Bellavista 
HORA DE INICIO: 19:10 h 
HORA DE FINALIZACIÓN: 20:50 h 
SESIÓN: Ordinaria 
CONVOCATORIA: Primera 

ASISTENTES: 

- Presidente: Ilmo. Sr. D. Joaquín Castillo Sempere 

- Vocales:      Asistencia 

A.VV. Bda. Pedro Salvador Titular: D. Jesús Santos Lozano   

Suplente: D. Sebastián Losada Tocino   
 

A.VV. Bermejales 2000 Titular: D.ª Concepción Rivas Henares   
Suplente: D. Luis Miguel Ruiz Pérez X  

 
A.VV. Jardines de Hércules Titular: D. Juan A. Lobo Reina   

Suplente: D.ª Dolores García Jiménez 
 

  

A.VV. Unidad de Bellavista Titular: D. Antonio Andrades Romero X  
Suplente: D. Abel Fernández Calvo   

 
AMPA Europa, CEIP Marie 
Curie 

Titular: D.ª Mercedes Munárriz González X  
Suplente: D.ª M.ª Dolores Domínguez Chouza   

 
AMPA La Salud, CEIP Lora 
Tamayo 

Titular: D.ª Vanessa Camargo Durán   
Suplente: D.ª Miriam Sevillano Ruiz X  

 
Asociación Cultural de  
Mujeres de Bellavista 

Titular: D.ª Isabel García Villalba   
Suplente: D.ª Francisca Gutiérrez Ruiz X  

 
Asociación Club Tercera Edad 
Elcano 

Titular: D. Modesto Orrego Contreras   
Suplente: D.ª Carmen Rodríguez Caballero   

 
Asociación Mujeres,Enfermos 
y Enfermas Fibromialgia de 
Bellavista (AFIBELL) 

Titular: D.ª M.ª Carmen Martín Bermúdez   
Suplente: D.ª Susana Carrillo Mauri X  

 
 

Peña Sevillista Deportiva y 
Recreativa Bellavista 

Titular: D. Julio Cortés Bermejo X  
Suplente: D. Antonio Sánchez López 

 
  

Unión Deportiva Bellavista Titular: José Joaquín Gómez Martínez X  
Suplente: D. Rafael Carmona Sánchez 

 
  

Grupo Municipal PP Titular: D.ª Carmen Caparrós Escudero   
 Suplente: D. Bartolomé Baena Pérez X  
 Titular: D. Manuel Calvente Castillo X  
 Suplente: D. Manuel García Arana   
 Titular: D.ª Carmen Delgado Calderón   
 Suplente: D.ª M.ª Carmen del Álamo Rodríguez X  
 Titular: D.ª Ana Serrano Santamaría   
 Suplente: D. Antonio Majarón Garrido   
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Grupo Municipal PSOE-A Titular: D.ª Carmen Fuentes Medrano X  
 Suplente: D.ª Marina Jiménez Rider   
 Titular: D. Andrés González del Puerto X  
 Suplente: D. Francisco José López García   
 Titular: D. Jorge Jesús López Molina   
 Suplente: D. Fernando Vázquez Fernández X  

 
Grupo Municipal CIUDADANOS Titular: D. José Manuel Esquembre Villagrán X  
 Suplente: D. Alberto Candau Camacho   
 Titular: D. Ángel José Gutiérrez X  
 Suplente: D.ª Vanessa Borrego González   

 
Grupo Municipal PARTICIPA 
SEVILLA 

Titular: D.ª M.ª Dolores Calo Bretones   
Suplente: D. Nicolás Ortega Froysa X  

 
Grupo Municipal IULV-CA 
 

Titular: D. Pedro Gonzalo Palomares X  
Suplente: D. Pablo Fernández Márquez  

 
  

- Otros asistentes: La Directora General del Distrito Bellavista-La Palmera, D.ª Trinidad 
Camacho Serrano. 

- Secretaria: la Jefa de Sección del Distrito Bellavista-La Palmera, Dª. Inmaculada Ceballos 
Ceballos, por delegación del Secretario General del Ayuntamiento (Resolución de Alcaldía 
núm. 334, de 1 de abril de 2009). 

En la ciudad de Sevilla, en la fecha, hora y lugar señalados, se reúnen, bajo la 
Presidencia indicada, los vocales de la Junta Municipal del Distrito expresados, para celebrar 
sesión del pleno, con asistencia de la Secretaria, quien da fe de la presente. 
   
  Comprobado el quórum suficiente de asistencia, el Presidente declara la válida 
constitución del Pleno y ordena el inicio de la sesión. 
 
1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
 
 No se produce ninguna intervención ni observación y se declara aprobada el acta por 
unanimidad. 
 
2. Informe de la Presidencia. 
 
 El Presidente da lectura al documento que contiene las actividades realizadas del 11 de 
marzo al 21 de abril, que se transcribe a continuación. 
 
 Durante la exposición, se incorpora a la sesión D.ª Miriam Sevillano, del AMPA La 
Salud CEIP Lora Tamayo. 
 
“INFORME DE PRESIDENCIA DEL 11 DE MARZO AL 21 DE ABRIL 
 
AGENDA Y ATENCIÓN VECINAL 

 Durante este periodo hemos atendido a la AAVV Bermejales Activa, a AAVV Unidad de 
Bellavista, a la Plataforma Pro- Bandarán, a una vecina del Cortijo El Cuarto, vecinos de la 
Calle Apolo y visitado la Calle Burdeos. 
Se han mantenido reuniones con las siguientes asociaciones: Acoprober, Asociación Manos 
Jóvenes en la cual nos han solicitado cooperación para el evento “Destino: Bienvenidos”, 
Asociación Club Motos Clásicas Erbotica, La Hermandad La Misión y la Peña Flamenca La 
Fragua. 
Con las empresas: Atracciones Montiel y Sonrisas, Habitat empresa de Servicios 
Medioambientales y Aossa. 
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REUNIONES EN COLEGIOS E INSTITUTOS 

 Nos hemos reunido con el director del Ceip Julio Coloma y presentado en dicho centro 
su proyecto de obras junto con Edificios Municipales, también se ha presentado el proyecto de 
obras en el Ceip La Raza y mantenido reuniones con el Ampa La Salud del Ceip Lora Tamayo 
y la dirección del Ceper Manuel Prada Rico y visitado el Colegio Directora Mercedes Sanroma 
para ver los desperfectos ocasionados por ratas en el centro, las cuales ya fueron eliminadas 
por el zoosanitario. Solicitan el soterramiento de cables. 
 
REUNIONES CON DIFERENTES ÁREAS  Y EMPRESAS MUNICIPALES 

 Con Lipasam nos reunimos para tratar diferentes temas relacionados con desbroce de 
terrenos municipales en C/. Alonso Mingo, limpieza de alcorques en Almirante Argandoña, 
limpieza en C/ Alemania y Finlandia por el mercadillo, Desbroce en Lorenzo Sepúlveda y otros 
que aún quedan pendientes. 
Nos hemos reunido en diferentes ocasiones con el ICAS para coordinar actividades culturales 
relacionadas con el distrito así como poner en contacto con As. Cultural La Fragua 
Con mantenimiento de Edificios Municipales nos reunimos  para trasladarle nuestras demandas 
tanto en la sede del Distrito como en los distintos centros educativos que aún no estaban 
resueltas. 
Reunión con el Gerente del IMD en su sede en la que los asuntos a tratar fueron los Nuevos 
Modelos de gestión de instalaciones deportivas,(Coordinación entre Distritos e IMD inversiones 
del IMD 2016 (concesiones administrativas, servicio de obras y proyectos, servicios de 
mantenimiento, subvenciones….)  
En Urbanismo nos reunimos con los técnicos para tratar temas relacionados con el Plan Decide 
y ordenanzas administrativas y permisos. También mantuvimos reunión en el Ayuntamiento 
con técnicas del Crea y la delegada Carmen Castreño. 
 
ACTIVIDADES 

 Hemos participado en la II Campaña de Donación de Sangre efectuada en el CEIP 
Juan Sebastián Elcano organizada por el distrito con una participación de 36 personas.  
 Se ha inaugurado una zona de esparcimiento canino en el Parque de Los Bermejales 
donde estuvimos presentes. 
 Durante este periodo hemos convocado el Consejo de Participación Ciudadana en el 
Centro Cívico de Bellavista y la Junta de Seguridad en el Distrito. 
 Conmemoramos el Día de la Mujer en el Centro Cívico de Bellavista con la conferencia 
“Historia de Sevilla desde una perspectiva de género” y también celebramos el Día Mundial de 
la Salud. 
 Hicimos una visita rodada en bicicleta por el Parque Guadaira con el Director de 
Parques y Jardines y Distrito Sur. Posteriormente se formó una comisión de parques de ambas 
zonas , distrito sur y Bellavista La Palmera. 
 Alumnas de nuestros talleres participaron en el I Encuentro de talleres del Distritos por 
Sevillanas en la Puerta Jerez. El acto fue presentado por el presidente dela As. De mayores de 
Heliópolis. 
 En la caseta Municipal de la Feria de Sevilla organizamos una recepción para los 
representantes del Consejo de Participación Ciudadana. En dicho acto convivimos tres 
distritos. 
 
ASISTENCIA A EVENTOS 

 Asistimos a la Exaltación de la Saeta organizada por la Peña Flamenca La Fragua de 
Bellavista. 
 Se celebraron las I Jornadas de Tuberculosis en Sevilla en el Centro de Salud de 
Bermejales en las que estuvimos presentes. 
 En el Real Alcázar asistimos a la presentación del libro “Pasear Sevilla. El Espíritu del 
Jardín”. 
 Estuvimos en la proyección de la película “Las Sufragistas” en el Teatro Alameda para 
conmemorar el Día Internacional de la Mujer. 
 Asistimos al programa Entre Redes en la UTS de Bermejales. 
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 El Viernes Santo el Alcalde visitó, antes de su salida procesional, la Hdad. del Dulce 
Nombre de María y por la tarde asistimos a ver dicha procesión y la de la  Hdad. de La Misión. 
Además por la mañana, el alumnado del Colegio Directora Mercedes Sanroma hizo una 
procesión a la que acudimos. 
 Estuvimos en el Festival de la Copla en el Centro Cívico de Bellavista y día después en 
el Acto Talento de Bellavista en el cual se homenajearon a diferentes personas del barrio de 
Bellavista. 
  Visitamos la XVI Semana Gastronómica de la tapa del IES Heliópolis. 
 En el  Ceip Julio Coloma asistimos a la Comisión Territorial de garantías de admisión 
de escolarización tanto de primaria como secundaria en calidad de representante del 
ayuntamiento. En la sede de la Peña Flamenca La Fragua asistimos al Festival Pre-feria. 
 Asistimos al Encuentro Intergeneracional en el Centro Cívico El Esqueleto. 
 
ACTUACIONES  DE  LIPASAM MES DE ABRIL (JJMMDD 21/04/16) 
 

FECHA CONCEPTO EJECUCIÓN 

29/03/2016 Desbroce  en solar C/ Alonso Mingo junto a 
servicios sociales 

Terminado en dos días 

30/03/2016 Colocación de papeleras en C/ Viar y 
Ambrosio de la Cuesta 

Colocadas 

01/04/2016 Desbroce delante del colegio Santa  María Terminado  

01/04/2016 Desbroce Avd. de Jerez junto a estación Terminado 

03/04/2016 Limpieza Bulevar C/ Alemania(Mercadillo) 
Tramo Primero 

Terminado  

07/04/2016 Limpieza de alcorques y saliente de parcela 
con esquina a Alonso Mingo en C/ 
Almirante Argandoña 

Terminado 

17/04/2016 Limpieza del tramo de la C/ Finlandia 
(mercadillo) 

No hubo mercado y no se avisó 
para que pudieran utilizar los 
recursos en otras zonas 

18/04/2016 Desbroce Avd. de Jerez en la parte lateral 
de la calzada 

 

18/04/2016 Limpieza/desbroce en C/. Jamaica Terminado 

 
 
ACTUACIONES DE LA GERENCIA DE URBANISMO (ACCESIBILIDAD) INFORME JJMMDD 
21/04/16 
 

Paseo de Europa Padre García Tejero con Honduras  

Burdeos, Bolonia, Paris, Berlín Parque Guadaíra (exterior) 

Estrasburgo, Colonia C/ Holanda con Italia 

Avda. Reino Unido con Ntra. Sra. del Pilar Alemania con Bruselas 

Alemania con Estrasburgo Alemania con Estrasburgo 

Paseo de Europa Alemania con Estrasburgo 

Burdeos, Bolonia, Paris, Berlín, Estrasburgo, 
Colonia 

Avda. Reino Unido con Ntra. Sra. del Pila 

Avda. Reino Unido con Ntra. Sra. del Pilar Ifni con Avda. de Holanda 

Dr. Fleming Plaza de los Andes 
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JJ.MM.DD 21/04/2016.- ACTUACIONES DE MOVILIDAD HASTA EL 18 DE ABRIL 

CALLE FECHA CONCEPTO 

BELLAVISTA 07/03/2016 
Señalización provisional frente fachada Hotel 
Bellavista VUELTA CICLISTA ANDALUCÍA 
17/02/16 

BARRIO-NUEVO 07/03/2016 
Colocación de señal de paso de peatones en 
báculo. 

ALMENAS 07/03/2016 Pintar paso de peatones. 

PADRE GARCÍA TEJERO 07/03/2016 Pintar pastillas de paso de peatones, faltan. 

BARRIO-NUEVO 07/03/2016 
Pintar 30 en el suelo y repintar paso de 
peatones. 

JEREZ 07/03/2016 Reposición de varias señales deterioradas. 

PLUS ULTRA 07/03/2016 
44 vallas Betis - Granada, juegan 06/03/2016, 
domingo a las 12:00 

PLUS ULTRA 07/03/2016 
44 vallas Betis - Rayo, juegan 27/02/16, sábado 
a las 20:30 

PLUS ULTRA 07/03/2016 
44 vallas Betis - Sporting, juegan 20/02/16, 
sábado a las 20:30 

AFRODITA 07/03/2016 
Reposición de señal de dirección prohibida, 
semiabatida. 

MONZÓN 07/03/2016 SEÑALIZACION PROVISIONAL PINTURA 

FRAGATA 07/03/2016 
Varias actuaciones: Eliminar y colocar Nuevas 
PMR y reserva de motos 

BELLAVISTA 07/03/2016 Planos de repintado Bellavista 

CALDEREROS 07/03/2016 
Colocar señal de estacionamiento prohibido 
acceso PMR en 2 m 

ATENAS 07/03/2016 
Desmontaje de señales de parada y 
estacionamiento prohibido, sobre farolas. 

CAMINO DE LA ERMITA 07/03/2016 
Colocación de señales de reserva para PMR, 1 
plaza. 

ESPEJO 07/03/2016 Colocación de señal de dirección prohibida. 

MEJICO 07/03/2016 
Recoger señal de Taxi en almacén de Parques y 
Jardines cerca pabellón Marroquí. 

PADRE GARCÍA TEJERO 14/03/2016 Señalización provisional pintura 

PLUS ULTRA 14/03/2016 
44 vallas Betis - Málaga, juegan sábado 19/03/16 
a las 22:05 

URUGUAY 21/03/2016 Sábado de Pasión. Hermandad Heliópolis 

LAGUNA 21/03/2016 Sábado de Pasión. Hermandad Bellavista 

DOCTOR FLEMING 21/03/2016 Sábado de Pasión. Hermandad Heliópolis 

ACTUACIONES 072 HASTA EL 18 DE ABRIL 2016 

FECHA CALLE CONCEPTO EJECUCIÓN 

29/03/2016 Torres Farfán, 2 
Losas deterioradas en 
acerado 

Terminado 

29/03/2016 
Avda. de Bellavista altura 
informática 

Losas deterioradas en 
acerado 

Terminado 

29/03/2016 
Avd. Bellavista entrada 
Puerta Sur bl. 4 n. 66 

Hundimiento de losas Terminado 

30/03/2016 C/ Poseidón. J. de Hércules Ausencia de losas en acerado Terminado 

31/03/2016 
Avd. de la Raza. Frente 
puerto 

Losas levantadas Pendiente 

03/04/2016 París,13, 36  Losas levantadas  Pendiente 

03/04/2016 Alemania frente bar Zahora Losas levantadas Terminado 

06/04/2016 Sor Gregoria de Sta. Teresa Colocación de bolardos Terminado 

07/04/2016 Urb. Nueva Bellavista 
Colocación de bolardos 
entrada aparcamiento 

Pendiente 
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FECHA CALLE CONCEPTO EJECUCIÓN 

18/04/2016 Guadalajara,83 Recolocación de bolardo Terminado 

18/04/2016 
Avd. Bellavista junto 
semáforo 

Losas deterioradas y 
levantadas 

Terminado 

19/04/2016 Avd. de Jerez frente hotel Agujero en calzada Pendiente 

 
INFORME DE GESTIÓN 11 DE MARZO A 21 DE ABRIL DE 2016 

Viernes 11/03/16 09:30 – Reunión Atracciones Montiel y Sonrisas 
11:00 – Reunión Acoprober 
13:30 – Inauguración zona de esparcimiento canino. Parque de los 
Bermejales. DELEGADO 

Domingo 13/03/16 14:00- Exaltación de la Saeta Peña Flamenca La Fragua 

Lunes 14/03/16 08:30 – Reunión Lipasam 
12:30 – I Jornadas sobre Tuberculosis en Sevilla  
19:30 – Presentación libro “Pasear Sevilla. El Espíritu del Jardín. Real 
Alcázar 

Martes 15/03/16 12:30 – Reunión Director Colegio Julio Coloma 
13:00 – Reunión con Habitat empresa de servicios Medioambientales 
18:00 -  Celebración Día Internacional de la Mujer “Las Sufragistas”. 
Teatro Alameda 

Miércoles 16/03/16 09:00 – Reunión Asociación Manos Jóvenes 
09:30 – Reunión Ampa La Salud. Ceip Lora Tamayo 
19:00 – Consejo de Participación Ciudadana. Centro Cívico. 
DELEGADO 

Jueves 17/03/16 19:00 – Celebración Día de la Mujer. Centro Cívico 

Viernes 18/03/16 09:00 – UTS Bermejales. Entre Redes 
11:00 – Reunión Ceper Manuel Prada Rico 
12:00 – Procesión niños colegio Directora Mercedes Sanroma 
13:00 – Visita Alcalde Hdad. Dulce Nombre de María 
18:30 – Procesión Hdad. La Misión Parroquia San Antonio Mª Claret 
19:00 – Procesión Hdad. Dulce Nombre de María de Bellavista 

Lunes 28/03/16 18:30 – Reunión Ayto. de Sevilla 

Martes 29/03/16 13:00 – Reunión ICAS 
17:30 – Visita rodada en bicicleta por el Parque Guadaira con el 
Director de Parques y Jardines y Distrito Sur  

Miércoles 30/03/16 11:00 – Visita Parque Paseo de Europa – Niña atrapada en un 
balancín 

Jueves 31/03/16 09:00 – Reunión Habitat Servicios Medioambientales 
10:30 – Ceip La Raza 

Viernes 1/04/16 11:00 – Reunión con Edificios Municipales 
18:00 – Festival de la copla. Centro Cívico de Bellavista 

Lunes 4/04/16 09:00 – 14:00 – Celebración Día Mundial de la Salud. Centro Cívico 
13:30 – Reunión vecina Cortijo el Cuarto 
17:00 – 20:00 – Donación de Sangre en Ceip. Juan Sebastián Elcano 
18:00 – Reunión AVV Bermejales Activa 
19:00 – Reunión Plataforma Pro-Bandarán 

Martes 5/04/16 12:00 – Visita Calle Burdeos. Bloque 8 
13:00 – Visita XVI Semana Gastronómica de la tapa. IES Heliópolis 

Miércoles 6/04/16 09:30 – Asociación Club Motos Clásicas Erbotica 
11:30 – Reunión Edificios Municipales con Ceip Julio Coloma 
13:00 – Reunión Hermandad La Misión. DELEGADO 
19:00 – Acto Talento Bellavista. Centro Cívico 

Jueves 7/04/16 11:00 – Visita Colegio Directora Mercedes Sanroma 
12:00 – Reunión con Gerente de IMD. En sede IMD 
17:00 – Reunión Aossa 
18:00 – Reunión Peña Flamenca La Fragua 
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Viernes 8/04/16 09:15 – Comisión Territorial de garantías de admisión. Ceip Julio 
Coloma  
11:45 – 14:45 – Proyecto Europeo Erasmus+. Rumanía y España: 
Unidos por la Historia, la cultura y las migraciones. IES Punta del 
Verde 

Sábado 9/04/16 12:30 – I Encuentro de talleres de Distritos por Sevillanas. Puerta 
Jerez 

Domingo 10/04/16 13:30 – Festival Pre-feria. Peña flamenca La Fragua 

Lunes 11/04/16 9:00 – Reunión empresa Habitat Servicios Medioambientales 
13:00 – Reunión en Urbanismo con técnicos 

Martes 12/04/16 10:00 – Reunión vecino C/ Apolo 

Jueves 14/04/16 10:00 – Reunión AVV. Unidad de Bellavista 
20:30 – Recepción en caseta Municipal de los representantes del 
Consejo de Participación Cuidadana 

Lunes 18/04/16 17:00 - Reunión ICAS 

Miércoles 20/04/16 09:30 – Programa CREA. Centro Cívico 

Jueves 21/04/16 11:30 – Junta de Seguridad del Distrito Bellavista – La Palmera 
17:00 – Encuentro Intergeneracional. Centro Cívico El Esqueleto 
19:00 – Junta Municipal de Distrito 

.”.- 

3. Propuesta de nombramiento de representantes municipales en los Consejos 
Escolares de los centros docentes públicos del distrito. 
 
El Presidente lee la propuesta que se somete a aprobación. 
 
ACUERDO ADOPTADO: 
 

“PROPUESTA DE NOMBRAMIENTO DE REPRESENTANTES MUNICIPALES EN LOS 
CONSEJOS ESCOLARES DE LOS CENTROS DOCENTES DEL DISTRITO BELLAVISTA-LA 
PALMERA.- 

 

PARTIDO POLÍTICO 
PROPONENTE 

CENTRO DOCENTE 
REPRESENTANTE 

PROPUESTO 

PARTIDO POPULAR C.E.I.P. Capitán General Julio Coloma 
Gallegos 

Delgado Calderón, M.ª del 
Carmen 

C.E.I.P. Juan Sebastián Elcano Calvente Castillo, Manuel 

C.E.I.P. La Raza Torres Labrador, Antonio 

Centro Específico de Educación 
Especial Directora Mercedes Sanroma 

Caparrós Escudero, Carmen 

Conservatorio Elemental de Música La 
Palmera 

Muriel Medrano, Fernanda 

E.I. Arco Iri Del Álamo Rodríguez, M.ª del 
Carmen 

I.E.S. Fernando de Herrera 
 

Delgado Calderón, M.ª del 
Carmen 

I.E.S Punta del Verde 
 

Del Álamo Rodríguez, M.ª del 
Carmen 

PARTIDO 
SOCIALISTA 

C.E.I.P. Lora Tamayo Andrades Romero, José 

C.E.I.P. Marie Curie Pérez Hernández, Víctor 

I.E.S. Heliópolis Carmona Sánchez, Rita 

I.E.S. Bellavista González del Puerto, Andrés 

CIUDADANOS Centro de Convenio Virgen de los 
Reyes 

Barrera Piñal de Castilla, 
Jaime 

I.E.S. Federico Mayor Zaragoza 
 

Barrera Piñal de Castilla, 
Jaime 
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IZQUIERDA UNIDA 
LV-CA 

C.E.I.P. José Sebastián y Bandarán Fernández Márquez, Pablo 

PARTICIPA 
SEVILLA 

Centro de Educación Permanente 
Manuel Prada Rico 

Ortega Froysa, Nicolás 

 
 VOTACIÓN: 
 A favor: unanimidad 
 
4. Ratificación de propuesta de designación de vocal representante del Distrito en el 

Consejo Municipal de Personas Mayores. 
 
 El Presidente explica que fue necesario proponer al representante del Distrito en el 
Consejo de Personas Mayores, por la proximidad de su convocatoria, por lo que se somete a 
ratificación por esta Junta. 
 
 ACUERDO ADOPTADO: 
 
“Ratificación de propuesta de designación de vocal representante del Distrito en el Consejo 
Municipal de Personas Mayores.- 

“Atendiendo a lo solicitado por Asuntos Sociales, ante la proximidad de la convocatoria del 
Consejo Municipal de Personas Mayores y a propuesta del Presidente de la Junta Municipal de 
Distrito, D. Joaquín Castillo Sempere, se propone a las siguientes personas como 
representantes de este Distrito en el citado Consejo, por su condición de miembros del Centro 
del Pensionista y Tercera Edad de Bellavista: 

Titular: D. Manuel Balbuena Brenes. 
Suplente: D. Andrés Ángel González de Juan.””.-  
 

VOTACIÓN 
 A favor: Unanimidad 
 
5. Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la retirada de 

postes que soportan tendido eléctrico en distintas calles de Bellavista. 
 
 D. Antonio Andrades explica que es una propuesta planteada en dos ocasiones 
anteriores y que es un problema que existe también en otros barrios del extrarradio de Sevilla 
desde hace muchos años, que afecta a la imagen y al paso por las aceras, cuya solución es 
responsabilidad del Ayuntamiento. 
 
 D.ª Francisca Gutiérrez se refiere a algunas localizaciones concretas y cómo afecta al 
paso de personas mayores, carritos, sillas de ruedas, etc. 
 
 El Presidente informa de que se ha contactado con el técnico de alumbrado del 
Ayuntamiento, que va a visitar la zona, y se pretende una actuación integral. 
 
 D. Antonio Andrades recuerda que ya se tuvo una reunión con el anterior Delegado y 
Endesa y los postes de madera no son de ellos, sino de obras. 
 
 D. Ángel Gutiérrez muestra foto de poste situado en un lugar de acceso a personas 
discapacitadas. 
 
 D. José Manuel Esquembre pregunta si se ha consultado con Urbanismo, dado que se 
trata de postes de obras. 
 
 Responde el Presidente que el técnico que va a visitar la zona es de la Gerencia de 
Urbanismo. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Instar a la Delegación competente que retire del acerado de las siguientes calles, postes de 
madera que soportan tendido eléctrico y que al estar situados en medio de la acera, dificultan 
el paso de personas con carrito o movilidad reducida, obligándolos a bajarse de la acera: Calle 
Miguel Ángel, Calle Pamplona, Calle Rosas, Calle Ávila, Calle Manuel Gonzalo Mateu, Calle 
Agujas, etc.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
6. Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la limpieza, 

desratización y adecentamiento de solar ubicado en c/ Guadalajara, esquina c/ 
Marte. 
 

 D. Antonio Andrades explica la situación del solar, que está abierto, lo que origina que 
se ensucie, y es privado, por lo que la propiedad debería asumir su cierre. 
 
 D. Ángel Gutiérrez dice vivir al lado y que en su casa entran ratas. Informa de que en 
septiembre pasado los vecinos presentaron un escrito en la Gerencia de Urbanismo y cree que 
ya debería haberse limpiado. 
 
 El Presidente informa de que la Gerencia de Urbanismo ordenó a la propiedad la 
limpieza del solar, que dejó caducar la licencia de construción. Comenta que el problema de las 
ratas en Sevilla es grave, se está abordando de forma global y se va a iniciar una campaña de 
desratización. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Haciéndose eco del malestar que nos trasladan los vecinos de la calle Guadalajara, 
solicitamos la limpieza, desratización y adecentamiento del solar ubicado en la calle 
Guadalajara 81, esquina con calle Marte”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
7. Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para el cerramiento 

de puertas y ventanas de una vivienda abandonada en c/ Soria, 33. 
 

 D. Antonio Andrades expone que en enero solicitó que se tabicara y pide que se 
acelere el procedimiento administrativo y se actúe. 
 
 Se comenta la situación similar que tuvo otra casa en la calle Rosas, que se resolvió, 
aunque indica D. Ángel González que ahora se están depositando basuras en su patio 
delantero. 
 
 El Presidente informa de que se ha contactado con la Gerencia de Urbanismo, le han 
indicado que la empresa propietaria está en concurso de acreedores, la han requerido a través 
del boletín oficial porque no se la localizaba y a partir de abril se va a empezar la limpieza. 
Sobre la calle Rosas, se hablará con Lipasam, aunque no esté en el orden del día. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Solicita el cerramiento de puertas y ventanas de una vivienda en calle Soria, 33, haciéndose 
eco del malestar que nos trasladan los vecinos de la calle Soria debido a la situación en que se 
encuentra dicha vivienda por hallarse en situación de abandono. Al no estar habitada es foco 
de insalubridad, saqueos continuos y es utilizada para el consumo de drogas, lo que provoca el 
enfrentamiento con los vecinos y amenazas constantes.”.- 
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VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
8. Propuesta de la Asociación de Vecinos “Unidad” de Bellavista para la señalización 

con prohibición de aparcar en la esquina de calles Jazmín, Ávila y Plaza Fernando 
VI. 

 
 D. Antonio Andrades dice que esta propuesta ya se trajo hace dos años y pide que los 
técnicos de Movilidad estudien la señalización adecuada, que no requiere una gran inversión. 
 
 El Presidente informa de que ya se ha contactado con los técnicos de Movilidad y 
vendrán la próxima semana. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente que se señalice con la prohibición de aparcar en la esquina 
situada en la intersección entre las calles Jazmín, Ávila y Plaza Fernando VI, junto a la oficina 
de Mapfre.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
9. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para la reparación del 

vallado perimetral entre la zona verde y el solar ubicado entre c/ Irlanda y SE 30 
(frente Abengoa). 

 
 D. Luis Miguel Ruiz explica la situación y lo peligrosa que es, porque es una zona 
ajardinada muy frecuentada. 

 
PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 

 
“Instar a la delegación municipal competente a que proceda a la mayor brevedad a la 
reparación del vallado de la zona perimetral que protege la zona verde y el carril bici del solar 
ubicado entre la calle Irlanda y la SE 30 (frente Abengoa).”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
10. Propuesta de la Asociación de Vecinos Bermejales 2000 para solucionar el problema 

de mal estacionamiento en la zona cercana al centro público de la Junta de 
Andalucía en la calle Grecia. 

 
 D. Luis Miguel Ruiz expone que desde hace unos años los vecinos vienen sufriendo a 
diario la gran afluencia de empleados al macrocentro que abrió la Junta de Andalucía en una 
zona residencial, sin haber habilitado aparcamiento, que se satura con muchos coches mal 
aparcados. En reunión con el Delegado de Movilidad se trató este asunto y, al parecer, la 
solución en la calle Atenas ha sido retirar las señales de prohibición de estacionar, que piden 
que se restituyan por razones de seguridad, ya que, por ejemplo, no podrían acceder vehículos 
de bomberos. 
 
 D. Fernando Vázquez pregunta si hay constancia de denuncias de vecinos por mal 
estacionamiento. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz contesta que se ha llamado a la policía. 
 
 D. José Manuel Esquembre cree que el centro tiene varias plantas de aparcamiento, 
que no ponen operativas, por lo que la gestión debe hacerse con la Junta. 
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 El Presidente considera que hay que ver la situación en su conjunto, que la Junta 
edificó ese centro para ubicar delegaciones y no es solo negativo que haya muchos 
empleados, porque también generan consumo y dan vida al barrio. No obstante, va a intentar 
resolver la parte negativa lo antes posible con las administraciones implicadas. 
 
 Se comentan los problemas de aparcamiento en toda la zona como consecuencia 
también de los partidos de fútbol del Betis. 
 
 D. Luis Miguel Ruiz aclara que no se acepta que se aparque mal, sea por razones de 
trabajo, de fútbol o por cualquier otra, si bien él representa aquí a la asociación de vecinos, no 
a comerciantes o a cualquier otra, que se ven afectados negativamente por este problema que 
se plantea en la propuesta. 
 
 El Presidente insiste en que comprende el problema, pero hay que tener una visión 
integral del asunto. También informa de que esta mañana se ha tratado el tema de la movilidad 
en la Junta de Seguridad y hay que controlarla al máximo. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“1.- Instar a la delegación municipal competente a que proceda a la mayor brevedad a 
solucionar el problema de mal estacionamiento en las calles señaladas de nuestro barrio 
(calles Atenas, Plaza del Podenco, Manchester, Bergantín...).- 
2.- Solicitar a la Delegación Municipal competente a que proceda a la colocación de las señales 
retiradas de prohibido estacionar en un lateral de la calle Atenas como llevaba años 
señalizado.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
11. Propuesta del Grupo Municipal del Partido Popular para la construcción de acerado 

para acceso a la parada de TUSSAM de la explanada de Avenida Dr. Fleming. 
 
 D.ª M.ª Carmen del Álamo explica el problema, que afecta a la explanada del campo 
del Betis, que normalmente está llena de coches, donde no hay acerado para acceder a la 
parada del autobús de las líneas 3 y 34 y se han producido caídas a causa de la gravilla. 
 
 Los representantes de AFIBELL y de Unión Deportiva Bellavista preguntan por la 
titularidad de los terrenos. 
 
 El Presidente contesta que es municipal e informa de que se habló con TUSSAM en 
septiembre pasado y se va a intentar arreglar. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación correspondiente la construcción de un acerado que facilite el 
acceso de vecinos y usuarios de las líneas 3 y 34 de la parada de Tussam situada en la 
explanada situada delante del campo del Betis, en la Avenida Dr. Fleming.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
12. Propuesta del Grupo Municipal del Partido Popular para la limpieza y mantenimiento 

periódico de las alcantarillas de los barrios de Los Bermejales y Elcano. 
 
 D. Manuel Calvente expone el problema que se ha originado por la falta de limpieza, 
que ha provocado la acumulación de agua con las últimas lluvias. 
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 El Presidente informa de que ya han hablado varias veces con EMASESA sobre este 
tema y se va a insistir más, aunque es un problema general en toda Sevilla. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación correspondiente para que proceda a la limpieza y posterior 
mantenimiento periódico de las alcantarillas de los barrios de Los Bermejales y Elcano.”.- 

 
VOTACIÓN 

 A favor: Unanimidad 
 
13. Propuesta del Grupo Municipal del Partido Popular para la construcción de un 

instituto de enseñanza secundaria en el barrio de Los Bermejales. 
 
 D. Manuel Calvente explica la propuesta y dice que se trata de una reivindicación 
histórica, necesaria por tener el barrio una de las tasas de población infantil y juvenil más altas 
de Europa. En su día, el Ayuntamiento destinó a ese fin una parcela junto al CEIP Marie Curie 
y pide que se inste a la Junta de Andalucía su construcción. 
 
 El Presidente manifiesta su interés en este punto, porque hay mucha gente joven en el 
barrio y considera que es necesario. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Junta de Andalucía a que comience los trámites para la construcción de un 
Instituto de Enseñanza Secundaria en el barrio de los Bermejales.”.- 

 
VOTACIÓN 

 A favor: Unanimidad 
 
14. Propuesta del Grupo Municipal del Partido Popular para el arreglo del asfaltado de la 

Avenida Dr. Fleming. 
 
 D.ª M.ª Carmen del Álamo se refiere a la situación de la avenida, con socavones 
importantes y mucho tráfico, con el peligro que conlleva. 
 
 El Presidente comenta la intención de hablarlo con Urbanismo o acometer el arreglo 
con el presupuesto del distrito. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Que se inste a la Delegación correspondiente para que arregle el asfaltado de la Avenida Dr. 
Fleming.”.- 

 
VOTACIÓN 

 A favor: Unanimidad 
 
15. Propuesta del Grupo Municipal PSOE para el adecentamiento del asfaltado del 

acerado de la Avenida de Alemania. 
 
 D. Fernando Vázquez expone la situación del acerado, que no solo tiene el pavimento 
levantado por el arbolado, sino que se agrava porque afecta a pasos de peatones y 
minusválidos. 
 
 D.ª Mercedes Munárriz se refiere al paso que va hacia el colegio Marie Curie, donde se 
han caído muchas personas. 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de que ya se han hecho actuaciones sobre este asunto. 
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 El Presidente comenta que se están ocupando del asunto, se trata de una obra grande 
y se va a arreglar. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la Delegación competente el adecentamiento del asfaltado del acerado de la Avenida 
de Alemania.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
16. Propuesta del Grupo Municipal de IULV-CA para la instalación de zona de 

esparcimiento canino en parcela de c/ Alonso Mingo. 
 
 D. Pedro Gonzalo pregunta por la fecha de entrada de las propuestas de la A.VV. 
Bermejales 2000, porque parece que estaban fuera de plazo. 
 
 El Presidente cede la palabra a la Secretaria, quien explica que se recibieron en plazo, 
por correo electrónico, la mañana del viernes de feria, aunque al ser un día en que las oficinas 
municipales están cerradas, tuvieron que registrarse el lunes siguiente. 
 
 El Sr. Gonzalo queda conforme con la aclaración y explica la propuesta a continuación, 
que obedece a una petición de vecinos de la zona, donde hay pocos espacios para los 
animales. 
 
 D.ª Susana Carrillo pregunta por la ubicación del solar. 
 
 D.ª M.ª Carmen del Álamo se alegra de la propuesta, porque no hay sitio para llevar a 
los perros. 
 
 D. Manuel Calvente pregunta si ese uso del solar limitaría las plazas de aparcamiento 
de la bolsa que se habilitó allí. 
 
 Responde el Sr. Gonzalo que ambos usos serían incompatibles. 
 
 D.ª Carmen Fuentes dice no tener claro que el sitio sea el más adecuado si ya está 
destinado a aparcamiento y pide al Delegado que se busque otro espacio más apropiado para 
tal finalidad. 
 
 El Sr. Gonzalo opina que si se encontrara otro espacio también se diría que podría ser 
para aparcamiento, porque siempre hace falta, pero también es necesario para esparcimiento 
canino, que reduciría los excrementos en la zona. Comenta que otra posible zona sería en 
Cortijo de Cuarto, pero está alejada para buena parte de la población. 
 
 D. Ángel José Gutiérrez cree que es buena idea y no afectaría mucho a las plazas de 
aparcamiento, porque en ese solar no suele haber muchos coches. 
 
 D. Antonio Andrades opina que no hay mucho espacio en Bellavista, por lo que tendrán 
que buscarse zonas, y que la propuesta trata de resolver un problema, aunque duda de que 
sirva para minorar los excrementos en la calle. 
 
 El Presidente informa de que en Los Bermejales se ha puesto un centro canino y el 
planteamiento es hacer uno en Jardines de Atenea y otro en la zona de Cortijo de Cuarto. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Instar a la delegación municipal correspondiente para que proceda a la realización de los 
trabajos necesarios para la instalación de una zona de esparcimiento canino en los terrenos 
situados en la c/ Alonso Mingo junto al centro de Servicios Sociales.”.- 

 
VOTACIÓN 
A favor: 7 
En contra: 0 
Abstención: 11 

 
 Queda aprobada por mayoría simple. 
  
17. Propuesta del Grupo Municipal de IULV-CA para la replantación del arbolado en los 

alcorques vacíos de las calles del distrito. 
 
 D. Pedro Gonzalo expone que en marzo de 2013 se aprobó una propuesta igual y a día 
de hoy la situación es la misma o incluso peor. Pide que se acometa un plan para plantar 
árboles en los alcorques vacíos. 
 
 El Presidente comenta que la Administración siempre es un continuo, 
independientemente de quién esté, pero quiere que se entienda que lo que no se ha hecho en 
tantos años no se puede hacer ahora con premura y que para este equipo la propuesta se hace 
ahora, aunque se tomará el máximo interés. 
 
 D.ª Trinidad Camacho informa de que se hizo un recorrido por Bellavista, eran 136 
alcorques vacíos y se comunicó a Parques y Jardines, pero entonces no había presupuesto. 
Ahora que el presupuesto se acaba de aprobar, están en ello. 
 
 El Sr. Gonzalo contesta que no hay premura y sabe que esto cuesta dinero, pero lo que 
pide es que se vaya empezando. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“Instar a la delegación municipal correspondiente para que proceda a la replantación del 
arbolado necesario en los alcorques vacíos de las calles de nuestro distrito.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
18. Propuesta del Grupo Municipal de IULV-CA para la mejora del asfaltado de la 

carretera entre la ermita de Valme y el IES Federico Mayor Zaragoza, en el Cortijo de 
Cuarto. 

 
 D. Pedro Gonzalo considera que es un tema conocido por todos y explica la situación 
en la que está la carretera. Cree que es de la Diputación y pide que se le inste el arreglo del 
asfaltado. 
 
 D. Bartolomé Baena manifiesta su acuerdo con la propuesta pero pediría que se hiciera 
un arreglo de calidad, no un parcheo, y que se pintara, porque tiene mucha intensidad de 
tráfico. 
 
 D.ª Susana Carrillo pide que se haga también un acerado o un arcén. 
 
 D. Pedro Gonzalo dice que puede reformular su propuesta añadiendo “y la ampliación 
de un arcén en cada sentido”. 
 
 El Presidente lee la propuesta con la modificación indicada y se somete a votación. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
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“Instar a la Diputación Provincial de Sevilla para que proceda a la realización de la mejora del 
asfalto y la ampliación de un arcén en cada sentido en la carretera que transcurre desde la 
ermita de Valme hasta el IES Federico Mayor Zaragoza, en el Cortijo de Cuarto.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
19. Propuesta del Grupo Municipal de IULV-CA para la ampliación del aparcamiento 

asfaltado y el acondicionamiento del camino entre el polideportivo y la piscina y 
gimnasio, en el Centro Deportivo Bellavista. 

 
 D. Pedro Gonzalo explica el problema en el Centro Deportivo Bellavista, con 
aparcamiento asfaltado insuficiente en la zona de piscina y un camino interior sin asfaltar, así 
como un descampado anexo con firme irregular, que ahora se usa de aparcamiento, y que se 
llena de barro, originando suciedad en todo el centro deportivo. 
 
 El Presidente aclara que se vota la propuesta en conjunto, con los dos puntos que 
tiene. 
 

PARTE DISPOSITIVA DEL ACUERDO: 
 

“1.- Instar a la delegación municipal correspondiente a que proceda a ampliar el aparcamiento 
asfaltado utilizando para ello las zonas descampadas anexas situadas dentro del perímetro de 
las instalaciones de la piscina municipal de Bellavista.- 
2.- Instar a la delegación municipal correspondiente a que proceda a realizar las actuaciones 
necesarias para poner en condiciones de accesibilidad para todas las personas el único camino 
que conecta la instalaciones del polideportivo con la piscina y el gimnasio por el interior del 
Centro Deportivo.”.- 
 

VOTACIÓN 
A favor: Unanimidad 

 
20. Ruegos y preguntas 
 
 No se han presentado. 
 
 El Presidente pide a todos que sean moderados en las peticiones, para que lo que se 
proponga y se apruebe pueda hacerse. 
 
 Sin más asuntos que tratar, el Presidente levanta la sesión, a la hora indicada en el 
encabezamiento del día de su celebración. 

 
EL PRESIDENTE    LA SECRETARIA 

 
Fdo.: Joaquín Castillo Sempere   Fdo.: Inmaculada Ceballos Ceballos 
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